



Jueves, 17 de Abril de 2025

Aniversario de creación de la Capitanía de San Lorenzo

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

“Con alrededor de 300 efectivos del Bloque de Seguridad nos encontramos allanando la zona de El Arbolito, controlando la violencia acá en Durán. Hemos allanado más de 30 viviendas” mencionó desde el lugar el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo. En este momento, @FFAAECUADOR y @PoliciaEcuador, están atacando con fuerza a los delincuentes en este cantón. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡Más de 30 guardias del terror son intervenidas por el Bloque de Seguridad!
Desde horas de la madrugada, alrededor de 300 efectivos del Bloque de Seguridad se han desplegado en el sector El Arbolito para atacar a las mafias que operan en el sector. El Grupo de Delincuencia Organizada “Chonekillers” y sus facciones tienen los días contados. [Ver más](#)



confiscan armamento,
municiones

@DefensaEc

¡Junto al Bloque de Seguridad, El Oro sigue recuperando la calma!👊
Presencia militar y policial se mantiene y fortalece en esta provincia.
✖Puerto Bolívar, en la provincia de El Oro, fue durante meses escenario de violencia producto de disputas entre bandas del narcotráfico y el crimen organizado. Frente a esta amenaza, el #BloqueDeSeguridad, bajo el liderazgo del ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo y el ministro del Interior, John Reimberg, ejecutaron un plan estratégico integral para recuperar el control y devolver la paz a la ciudadanía. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡38.000 militares continúan comprometidos con la seguridad de los ecuatorianos en el feriado de Semana Santa!🇪🇺
→📄Desde este miércoles 16 de abril, el personal militar permanece desplegado en múltiples puntos estratégicos a nivel nacional, ejecutando operaciones CAMEX, de control y vigilancia en ejes viales, puertos, centros turísticos, fronteras y zonas de alta concurrencia. Estas acciones forman parte del plan de seguridad integral dispuesto por el Gobierno Nacional para el feriado de 4 días, con el objetivo de preservar la paz, el orden público y la tranquilidad de todos los ecuatorianos. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡RED DE VIGILANCIA ILEGAL DESARTICULADA EN MANABÍ!👊
Fuerzas Armadas golpean estructuras del crimen organizado.
→📄En una operación militar estratégica orientada a restablecer el control territorial y fortalecer la seguridad ciudadana, el @EjercitoECU desmanteló varios sistemas de videovigilancia ilegal en sectores urbanos de #Portoviejo. [Ver más](#)

Jueves, 17 de Abril de 2025

Aniversario de creación de la Capitanía de San Lorenzo



@DefensaEc

¡BLOQUE DE SEGURIDAD GOLPEA A LA MINERÍA ILEGAL EN TULCÁN! 🇪🇨

Operación militar reafirma el control del Estado sobre su territorio.

→ □ En una operación militar estratégica desarrollada en el cantón #Tulcán, el personal militar logró identificar e inhabilitar cinco bocaminas, una planta procesadora de material aurífero y múltiples elementos utilizados en la minería ilegal. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa

**300 policías y militares allanan guaridas de los Chone Killers en Durán. Primicias**

Este jueves 17 de abril, unos 300 policías y militares del Bloque de Seguridad son parte de un nuevo operativo en Durán, en donde recientemente han ocurrido varios hechos violentos, como la masacre de seis personas en un parque. El operativo, denominado Tormenta, se ejecuta en el sector El Arbolito, una zona de alto riesgo. Los uniformados allanaron decenas de viviendas que eran usadas como guaridas de los Chone Killers, según informó el Ministerio del Interior. [Ver más](#)

**38.000 militares brindarán seguridad durante el feriado. El Telégrafo**

38.000 efectivos de las Fuerzas Armadas de Ecuador se encuentran desplegados en todo el territorio nacional con el objetivo de reforzar la seguridad y los controles durante el feriado de Semana Santa. El despliegue comenzó este miércoles 16 de abril y forma parte del plan de seguridad integral implementado por el Gobierno Nacional. Las operaciones militares incluyen patrullajes y controles en ejes viales, puertos, centros turísticos, pasos fronterizos y zonas de alta concurrencia ciudadana. [Ver más](#)

**Fuerzas Armadas desmantelan centro de minería ilegal en Tulcán. RTU**

Una operación militar estratégica se llevó a cabo en el cantón Tulcán, en la provincia del Carchi, donde unidades de las Fuerzas Armadas del Ecuador identificaron e inhabilitaron cinco bocaminas y una planta procesadora de material aurífero empleada en actividades ilegales de minería. Durante el operativo, se decomisó material altamente sensible que era usado para la extracción y procesamiento clandestino de minerales. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

✦ Se intensifican las operaciones militares en el CPL de Chimborazo ✦
#Chimborazo || El #BloqueDeSeguridad, a través de las Fuerzas Armadas del Ecuador, ejecutó una operación de control en el Centro de Privación de Libertad N.º 1 de Chimborazo. Durante la operación militar de control de armas, munición y explosivos en el pabellón femenino, se decomisó el siguiente material. [Ver más](#)

Jueves, 17 de Abril de 2025

Aniversario de creación de la Capitanía de San Lorenzo**Fuerzas Armadas del Ecuador**

El #BloqueDeSeguridad a través de las Fuerzas Armadas del Ecuador realiza operaciones militares de seguridad interna en el cantón #Macará para combatir el tráfico ilegal de armas, municiones y explosivos.

✓ Las Fuerzas Armadas del Ecuador reafirmamos nuestro compromiso con la seguridad de la ciudadanía. [Ver más](#)

**Daniel Noboa tiene retos ante una crisis social que se traduce en violencia en Ecuador. El Comercio**

Daniel Noboa continuará en la Presidencia de Ecuador hasta el 2029 y uno de los mayores retos que debe superar es una aguda crisis social, que se refleja en violencia e inseguridad. Fragmentación del tejido social, reclutamiento de niños, trata de personas, femicidios en organizaciones criminales están entre los ejes transversales que debe abordar el Mandatario, quien obtuvo la victoria el pasado 13 de abril de 2025 frente a Luisa González. [Ver más](#)

**El correísmo obtuvo el 96% de los votos en las cárceles ecuatorianas en la segunda vuelta. Primicias**

Al igual que en la primera vuelta, Luisa González, candidata presidencial por la Revolución Ciudadana, tuvo una victoria contundente en la votación carcelaria en el balotaje, frente al presidente reelecto Daniel Noboa. Hasta finales de marzo de 2025, según datos del Servicio de Atención a Personas Privadas de la Libertad (SNAI), en las 35 cárceles del país había 34.380 presos. De ese número, solo 4.274 estuvieron habilitados para sufragar el 10 de abril de 2025. Es decir, un 12,43%. [Ver más](#)

Coyuntura**Noboa sumó 270.000 votos extra en Pichincha en la segunda vuelta y le 'arrebató' 22 parroquias de Quito a González. Primicias**

Los resultados de la segunda vuelta electoral del pasado 13 de abril evidencian claramente cómo la transferencia de votos funcionó en Pichincha, y más específicamente en la ciudad de Quito. Daniel Noboa se llevó el triunfo tanto en la provincia como en el cantón en la primera y segunda vuelta, pero el balotaje evidencia que Luisa González no logró convencer a estos territorios. [Ver más](#)

**El peso del voto adulto mayor es aún difícil de dimensionar. Expreso**

“Desde que dejé la política, hace ocho años, ellos ya no sufragaban”, comenta a EXPRESO, y aclara que no tiene vínculos con ADN, pero está en contra del socialismo del siglo XXI, el Foro de Sao Paulo y el Grupo de Puebla. Así que le dijo a su papá, quien fue ministro de Salud del expresidente Sixto Durán-Ballén (+), que por su movilidad reducida no se preocupe. “Yo lo llevaría a votar en ambulancia, camilla, silla de ruedas o cargado”. [Ver más](#)

Jueves, 17 de Abril de 2025

Aniversario de creación de la Capitanía de San Lorenzo

**Ecuador vivió en 2024 su tercera recesión económica en dolarización ¿Qué explica esa caída?. Primicias**

La economía ecuatoriana sufrió una recesión durante 2024. Fue la tercera caída del Producto Interno Bruto (PIB) del país desde que está dolarizado; es decir, en 25 años, según datos históricos del Banco Central de Ecuador (BCE). La caída fue de 2%, más fuerte de lo que pronosticaron organismos como el Fondo Monetario Internacional (FMI), que preveía una contracción económica de 0,4% para Ecuador, y el Banco Mundial, que proyectó un decrecimiento del 0,7%. [Ver más](#)

**Luisa González queda sola en su denuncia de fraude: RETO reconoce victoria de Noboa. Expreso.**

El último partido en alejarse de la teoría del fraude fue Renovación Total (RETO), liderado por el exconcejal de Guayaquil y asambleísta electo, Raúl Chávez. A través de un comunicado colgado en sus redes sociales, expresó su reconocimiento a los resultados del domingo 13 de abril de 2025 "El RETO hoy es construir un país para todas y todos, un país más justo y más humano. Al nuevo gobierno electo, desearle el mayor de los éxitos porque su éxito será el éxito del país. [Ver más](#)

**Leonidas Iza atraviesa su peor calamidad política. Expreso**

Es como si a Leonidas Iza, presidente de la Confederación de Pueblos Indígenas del Ecuador (Conaie), se le hubiera comido la lengua el ratón, porque desde el día de las elecciones no ha hecho una sola declaración pública, al menos hasta el cierre de esta nota. O que se le hubiera interrumpido el servicio de internet, porque en su cuenta de Twitter, ahora X, no ha postado nada desde el 12 de abril, es decir un día antes de los comicios. [Ver más](#)

Opinión

**Una nueva imagen política. Rodrigo Contero Peñafiel. La Hora**

El liderazgo auténtico de un gobernante se basa en la defensa del bienestar de los más vulnerables. Su objetivo es mejorar la vida del mayor número de personas posible. El éxito de un político radica en convertirse en el líder que la sociedad necesita y valora, no solo por sus palabras, sino por sus acciones en favor de cada individuo y del país en su conjunto. [Ver más](#)

**No, presidente Petro, las actas ya están presentadas. Primicias. Gonzalo Ortiz**

Y, además, no es el Gobierno el que debe presentarlas, como usted pide. Las actas constan en un sistema informático del Consejo Nacional Electoral (más abajo le pongo el enlace), copias de ellas las tienen los veedores de los candidatos y, por si fuera poco, otra copia está pegada, desde la noche del domingo, en la pared del local en que funcionó cada junta electoral. Tengo buena relación con usted, señor presidente. En 2023 fui embajador del Ecuador en Colombia, usted me recibió las cartas credenciales y estuvimos. [Ver más](#)

Jueves, 17 de Abril de 2025

Aniversario de creación de la Capitanía de San Lorenzo

	<p>Esto recién empieza. Sofía Cordero. La Hora. A lo largo del siglo XX y lo que va del XXI, los proyectos autoritarios han surgido con distintos rostros, pero comparten un patrón común: la concentración del poder, la supresión de libertades y el uso del Estado para perpetuar a una élite. El nacional socialismo en Alemania y el comunismo estalinista en la Unión Soviética evidenciaron cómo estos regímenes dominan naciones enteras mediante el miedo, la propaganda y la violencia. Aunque colapsaron tras años de represión y guerra, dejaron cicatrices profundas y lecciones valiosas. Ver más</p>
	<p>César Febres-Cordero: La victoria ciega del 13 de abril. Expreso. Avatar del César Febres-Cordero Loyola Era el amanecer del día de las elecciones y casi todos aceptábamos el virtual empate y una pelea voto a voto como trágicas certezas. Unas horas después, las campañas cambiaron un poco sus expectativas. En contraste con la primera vuelta, parecía que la diferencia entre el ganador y el perdedor no se mediría en un Juan Iván Cueva o Kike Gómez, sino en términos de una Andrea González o Leonidas Iza de distancia. Y llegó la sorpresa. Una victoria holgada. Noboa creciendo con fuerza en varios cantones costeros y mostrando una recuperación formidable en la Sierra. Quienes habíamos advertido que la estrategia gobiernista. Ver más</p>
	<p>Diálogos y acuerdos. Rosalía Arteaga Serrano. La Hora Luego del proceso electoral y del desarrollo de las elecciones del pasado domingo, con una victoria contundente para el actual presidente de la República, es evidente que Daniel Noboa ha sido reelecto, las cifras lo demuestran, así como la activa participación de sectores y grupos, que, como los de la tercera edad, definieron el triunfo electoral. Ahora, previa la inauguración del gobierno en el mes de mayo, le toca al gobernante establecer los primeros pasos que debe dar en este nuevo período, desde la reestructuración de su gabinete, con la búsqueda de los mejores perfiles. Ver más</p>
	<p>@EIDatoEcu #Urgente "LOS ÚNICOS QUE HAN DICHO QUE NO ESTÁN DE ACUERDO CON LA AYUDA, SON NUESTROS OPOSITORES, ESO USTED NO LO HA ESCUCHADO DE LAS FUERZAS ARMADAS" El ministro Loffredo respondió así a las críticas en torno a la cooperación internacional que el Ecuador ha recibido, especialmente en el marco de la lucha contra el narcotráfico y el crimen organizado. Ver más</p>
	<p>@ladataecu #Tendencia ¡Del odio al amor solo había USD 100 millones de distancia! Aquiles Álvarez, alcalde de Guayaquil, dejó atrás las quejas y ahora presume una "prueba de amor" con el Gobierno. Tras el pago de parte de la deuda municipal, el discurso cambió: ahora pide "pasar la página" y trabajar por el país. Ver más</p>



Jueves, 17 de Abril de 2025

Aniversario de creación de la Capitanía de San Lorenzo



@EIDatoEcu

#Urgente Excandidato del correísmo a vicepresidente en Ecuador huyó a Colombia para pedir asilo.

Diego Borja, que fue el candidato del correísmo a vicepresidente de Ecuador dentro de la candidatura presidencial de Luisa González, agradeció el ofrecimiento realizado este jueves por el presidente de Colombia, Gustavo Petro, de dar asilo a opositores ecuatorianos que presuntamente formarían parte de una lista para dificultarles salir del país. [Ver más](#)

Radio y Televisión



OromarTV Manabí Fuerzas Armadas desmantelan red de vigilancia clandestina en Portoviejo - 16-abril-2025



Ecuavisa seguridad durante feriado. Control militar y policial en ejes viales 16-abril-2025



Teleamazonas 38 militares de las Fuerzas Especiales realizaron un salto a 3 mil pies de altura- 16-abril-2025